



TÄTIGKEITSBERICHT 2020

Mit **9.232 EUR** halfen wir weiter.



Aktionen und Projekte, die von der STIFTUNG MUCH unterstützt worden sind.

Nachdem die Stiftung im Juli 2019 die Anerkennungsurkunde erhalten hatte, konnte sie erst gegen Ende des Jahres mit ihrer aktiven Arbeit beginnen.

In einer spontanen Aktion erhielt die Tafel Much für Weihnachtspakete an kinderreiche Familien 550 Euro Unterstützung.

Im März 2020 stellte sich die Stiftung erstmals der Öffentlichkeit vor. Zum Start erhielten alle Mucher Kindergärten insgesamt 4.200 Euro für Anschaffungen, die man eigentlich schon lange mal machen wollte, für die aber immer das Geld fehlte. Vielfältige und tolle Projekte wurden in Angriff genommen: Vom Hochbeet, über naturwissenschaftliche Räume, Experimentierkästen bis zu Holzbauteilen gingen zahlreiche Wünsche in Erfüllung.



Die Mal-Aktion mit Bewohnern*innen des Hauses Lebenshilfe Much unter fachkundiger Leitung von Friedhelm Schlimbach war ein großartiger Erfolg!

Zwei Monate lang fieberten die „Maler“ dem wöchentlichen Treffen in der Malwerkstatt entgegen. Mit mehr als 1.000 Euro hat die Stiftung diese Aktion ermöglicht.

Der Mucher Tafel wurden fast 1.800 Euro bereitgestellt. Von dem Geld erhielten kinderreiche Familien Weihnachtspakete.

In den Phasen des Corona-Lockdowns wurden Lebensmittel-Gutscheine ausgegeben.



Ein besonderes Anliegen der Stiftung ist es, mit dem Jugendzentrum (Ju-Ze) Much zu kooperieren. Hier treffen sich viele Jugendliche, verbringen sinnvolle Freizeit, tauschen sich aus, suchen Hilfe.

Gemeinsam mit Heike Bänisch (Theater-Fachfrau und Schauspielerin) und der Leitung des Ju-Ze haben wir ein „Bühne-frei“-Projekt angestoßen. Heranwachsende sollen Theaterkultur kennenlernen, aktiv



werden, im Idealfall eine Theatergruppe generieren. Das Projekt ist langfristig angelegt. Bisher hat die Stiftung 800 Euro zur Verfügung gestellt.

Wir hoffen, dass wir 2021 mehr gemeinsame Aktionen starten können, wenn die Corona-Beschränkungen zurückgenommen werden.



Die Weihnachtsbaum-Wunsch-Aktion der Gemeinde bei der bedürftige Mucher Bürger einen Wunsch „anhängen“ durften, haben wir mit einem 10 Euro-Gutschein für jeden Wunsch unterstützt. Insgesamt wurden 1260 Euro bereitgestellt.

Bei weiteren, kleineren Projekten (Flüchtlingshilfe, Gesamtschule, Kinder-Malwettbewerb) half die Stiftung Much mit insgesamt 250 Euro.

Wir freuen uns über einen gelungenen Start der Stiftung Much. Im ersten Jahr konnten wir alle eingenommenen Spenden als Hilfen in den Bereichen Bildung, Kultur und Bedürftige innerhalb der Gemeinde Much einsetzen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Spendern. Ihr Einsatz ermutigt uns, auf diesem Weg weiterzumachen.



Für 2021 warten Projekte auf ihre Fortführung, viele neue sind geplant. Ideen gibt es vielfältige. Wir helfen weiter – auch in 2021.

Einzelheiten unserer Arbeit finden Sie in den „Aktuellen Berichten“ und den „Presse-Mitteilungen“ auf unserer Webseite.

Der Vorstand

der STIFTUNG MUCH – WIR · HELFEN · WEITER